



Equidad sanitaria y ESSB 5229

¿Qué es la equidad sanitaria?

Para el Departamento de Salud del Estado de Washington existe equidad sanitaria cuando todas las personas pueden alcanzar su pleno potencial de salud. Eso significa que las personas no están en desventaja para alcanzar este potencial por el color de su piel, ascendencia, nivel de educación, identidad de género, orientación sexual, edad, religión, estatus socioeconómico, el trabajo que tienen, el vecindario en el que viven o una discapacidad, si la tuvieran.

¿Por qué necesitamos equidad sanitaria?

Equidad e igualdad no son lo mismo. La igualdad da a todos los mismos recursos. La equidad da a las personas los recursos que necesitan. Con la equidad, todos tienen las mismas oportunidades que los demás. Estudios demuestran que las desigualdades forman parte del sistema sanitario. Estas siempre han existido. La pandemia de la COVID-19 ha puesto de manifiesto los diferentes efectos que experimentan las personas. Esto se debe a la discriminación y los prejuicios del sistema sanitario. El acceso a los servicios de salud y a la atención sanitaria permite a todas las familias disfrutar de una vida productiva y satisfactoria. Los residentes de Washington más sanos contribuyen a familias y comunidades más sanas y felices.

Nombre del contacto

Ashley Bell

Líder de implementación del ESSB 5229

Departamento de Salud del Estado de Washington

healthequityimplementation@doh.wa.gov | 360-236-2961

¿Qué hace el proyecto final de ley sustitutivo del Senado 5229 (ESSB 5229, por su sigla en inglés)?

Los proveedores, como médicos, enfermeros y terapeutas, deben realizar capacitaciones periódicas denominadas "formación continua". Las toman para mantenerse al día en su campo y aprender sobre temas importantes y nuevos relacionados con su trabajo. En 2021, la Legislatura aprobó una ley que indica a los proveedores que deben realizar cursos de formación continua sobre equidad sanitaria. La capacitación debe enseñar sobre cuestiones individuales, cuestiones del sistema y la autorreflexión. El objetivo es ayudar a los proveedores a reflexionar sobre su propio impacto en los demás. Esto puede cambiar la forma en que los proveedores trabajan con otros y ayudar a reducir las desigualdades.

¿Cómo puede ayudarnos?

Nos dirigimos a toda persona que haya sufrido desigualdades en materia de salud o racismo en el sistema sanitario. El departamento necesitará ayuda de las siguientes maneras:

Sesiones de escucha: celebraremos sesiones de escucha con personas y comunidades. Queremos conocer sus experiencias sobre desigualdades sanitarias. Queremos entender mejor cómo perjudica a los individuos y ser conscientes de su papel en el sistema sanitario. Debemos reconocer qué parte del sistema sanitario puede cambiarse. Estas sesiones nos darán la oportunidad de escuchar su opinión.

Talleres de normas: utilizaremos lo que escuchamos en nuestras sesiones de escucha para dirigir nuestros talleres de normas. Los talleres son el lugar donde todos se reúnen para crear estándares de capacitación en materia de equidad sanitaria. Trabajaremos en la redacción del borrador de las normas antes de pasar al período formal de comentarios.

Valoramos su opinión y queremos escuchar sus experiencias si está dispuesto a compartirlas. Si quiere contar o enviarnos sus historias, envíe un correo electrónico a healthequityimplementation@doh.wa.gov.

Para solicitar este documento en otro formato, llame al 1-800-525-0127. Los clientes sordos o con problemas de audición deben llamar a 711 (Washington Relay) o enviar un correo electrónico a civil.rights@doh.wa.gov.